

# インナーラ アンナーラ

石垣市立 宮良小学校  
〒907-0243  
石垣市字宮良 331-1  
TEL 0980-86-7016  
FAX 0980-86-7392  
[miyara-s@ishigaki.ed.jp](mailto:miyara-s@ishigaki.ed.jp)

## 7月19日(金) | 学期終業式

梅雨が明け、本格的な夏がやってきました。学校では、1学期の学習や生活をふり振り返りながら、夏休みに向けて取り組んでいます。

夏休みは、各ご家庭や地域の校外班別児童会活動での計画があると思います。宮小っ子が、夏休みを安心・安全で有意義に過ごせるよう、地域・保護者の皆さまのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

### 〈7月の主な行事〉

- 2日(火) 職場体験(大浜中より2名受け入れ)～4日
- 3日(水) 避難訓練(不審者対応)6/25より変更
- 5日(金) 校外班別児童会、スクールカウンセラー来校
- 10日(水) 非行防止教室
- 11日(木) 長縄大会
- 15日(月) 海の日
- 18日(木) 保護者読み聞かせ②
- 19日(金) | 学期終業式
- 22日(月)～25日(木) 個人面談



## 6月13日(木) 学校運営協議会

本校は、昨年度から地域とともに歩む学校づくりを目指し、地域の特性を活かしたコミュニティ・スクール(学校運営協議会を置く学校)として取り組んでいます。

今年度第1回学校運営協議会が開催され、10名の皆様を委員に委嘱しました。協議会では、学校経営等に関する方針が承認され、今後の学校運営についての協議を行いました。

今年度の委員は下記のとおりです。

| 令和6年度宮良小学校運営協議会 |                      |
|-----------------|----------------------|
| 会長              | 宮良 永秀 (学校運営アドバイザー)   |
| 副会長             | 仲道 潤 (宮良小PTA会長)      |
| 委員              | 石垣 安敏 (宮良公民館長)       |
| 委員              | 宇保 安博 (宮良老人クラブ寿会 会長) |
| 委員              | 浦崎由美子 (宮良婦人会 会長)     |
| 委員              | 宮良 實守 (みやら保育園園長)     |
| 委員              | 浦内 克雄 (石垣市民憲章協議会 会長) |
| 委員              | 真久田絹代 (スクールカウンセラー)   |
| 委員              | 仲里 啓泰 (宮良青年会 会長)     |
| 委員              | 西表 知彦 (石垣市教育委員会)     |

## 6月3日(月) 児童集会「歯っぴー集会」

保健体育委員会による「歯っぴー集会」が開かれました。出題されたクイズをみんなで考え、歯について学びました。全問正解者には、メダルのご褒美がありました。また、5日(水)には、3年を対象に学校歯科医の内田吉保先生による「歯磨き指導」が実施されました。これからも歯を大切にしていきたいと思います。



## 6月20日(木) 平和集会



23日の慰霊の日を前に平和集会を開催しました。八重山の戦争マラリアを語り続ける会の西村さん、添盛さんを講師にお招きし、「ヨッコちゃんの怖い話」や「へいわってすてきだね」の読み聞かせをしていただきました。児童からは、「違いを認め合っていきたい」などの感想がありました。

本校では、6月を平和月間として、各学級で命の尊さや平和の大切さについて授業を行いました。また、図書館では、パネル展や本の紹介等があり、戦争や平和について一人一人自分のできることを考えました。



## 6月12日(水) 校内研修 研究授業6年「社会」

本校は、「自己を見つめ、なりたい自分をめざす子どもの育成～自学自習力を高めるための授業改善～」を研究テーマに授業改善を進めています。6月は、第1回目の研究授業を実施しました。

6年生の社会科では、①時間(昔、今、これから)、②空間(位置や広がり)、③相互関係(人、物、出来事)の3つの視点で学習を進めています。本時の授業では、「縄文時代と弥生時代の生活を比較し、考えたことを表現する」ことをねらいに、タブレットを活用しながら、話し合い活動に取り組んでいました。

授業後の研究会では、具志堅美和指導主事(八重山教育事務所)から社会科の授業づくりについて学びました。



## 6月21日(金) 稲刈り

校内田んぼに、5年生が植えた稲が実りました。PTA 役員が見守る中、5年生の子ども達が稲刈りをし、半嶺栄人さんのコンバインで脱穀まで学習することができました。収穫量は約5キログラムでした。学校で天日干しをして選別をした後、今年も成底弘芳さんに精米をお願いすることになりました。

半嶺さん、成底さん、宮小っ子の稲作学習をご支援いただき、ありがとうございます。



右のQRコードから、本校のホームページを閲覧することができます。

